

ABSTRAK

Wasilatus Zahra, 2022, *Implementasi Pembiayaan Tanpa Jaminan Layanan Berbasis Jamaah (LASISMA) Dalam Upaya Pengentasan Kemiskinan pada anggota BMT Nuansa Umat Jatim Cabang Bluto Sumenep*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr.Farahdilla Kutsiyah, S.Pt.,MP

Kata Kunci: Implementasi, Pembiayaan Lasisma, kemiskinan

Kemiskinan masih menjadi problem dan kerap sekali diperbincangkan diberbagai forum diskusi maupun seminar dengan tawaran gagasan diberbagai kalangan, baik Akademisi, pakar maupun praktisi sebagai solusi pengentasan kemiskinan,yang pada saat ini terjadi di kota Sumenep, tepatnya dikecamatan Bluto kemiskinan dapat diartikan sebagai kondisi tidak terpenuhinya kebutuhan dasar manusia. Kemiskinan tersebut dapat ditandai oleh rendahnya tingkat Pendidikan, pendapatan, Kesehatan serta kesejahteraan hidupnya yang menunjukkan ketidakberdayaan. Kemudian dari pada hal itu diasumsikan sebagai alasan utama terjadinya kemiskinan sehingga perlu segera diselesaikan dan salah satu upaya pengentasan kemiskinan tersebut adalah dengan cara memutuskan mata rantai melalui Lembaga keuangan mikro yang ada didaerah tersebut yakni Baitul Maal Wa Tamwil Nuansa Umat (BMT NU). Yang kemudian bergabung pada produk pembiayaan yang dikeluarkan oleh BMT NU yaitu pembiayaan Tanpa Jaminan Layanan Berbasis Jamaah (LASISMA).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Implementasi Pembiayaan Tanpa Jaminan Layanan Berbasis Jamaah (LASISMA) Dalam Upaya Pengentasan Kemiskinan Pada Anggota BMT NU Jatim Cabang Bluto dan untuk mengetahui Perkembangan Kesejahteraan anggota pengguna produk pembiayaan LASISMA di BMT NU Cabang Bluto. Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif yang teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini ialah calon anggota LASISMA membentuk kelompok yang terdiri dari minimal 5 orang dan maksimal 20 orang. Kemudian melengkapi formulir yang berisi persyaratan diantaranya menyiapkan foto copy KK, KTP suami istri, dan foto copy surat nikah. Setelah itu survey lapangan dan dilanjutkan tahap pencairan. Perkembangan kesejahteraan anggota pengguna produk LASISMA di BMT NU Cabang Bluto ialah sangat baik hal ini dibuktikan dengan kenaikan pendapatan sekitan \pm 25% dari sebelum bergabung di pembiayaan LASISMA dan hal ini juga dikarenakan BMT NU Jatim cabang Bluto mengimplementasikan perannya untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi anggotanya, salah satunya adalah selalu memberikan kemudahan bagi anggotanya baik dalam bidang ekonomi maupun sosial yang diwujudkan dengan pelayanan yang baik dalam semua bidang usaha.